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【学校教育目標】 自ら学び 豊かな心をもち しなやかに生きる子どもの育成 

【めざす児童像】 よく学び  よく遊ぶ  笑顔がすてきな北部っ子  

子どもたちが力を発揮した実りの秋  
本校の教育活動へのご理解ご協力、いつもありがとうございます。11月は学校生活の様々な場面で、子ど

もたちが学びの主役となって活動していました。子どもたちの成長がみられる実りの秋となりました。2 学

期も残り 1 か月となりましたが、子どもたちの学習意欲が高まり、一人一人の活動が充実するように、学び

の環境を整え指導や支援を継続しています。12 月 2 日（金）には学習発表会を予定しています。子どもた

ちが一所懸命に自己表現する姿を見ていただきたいと考えています。今後ともよろしくお願いいたします。 
 

【学力向上に向けて ～公開研究会～】 
本校は、令和２年度より３年間、浦安市教育委員会より小中連携 

教育推進校（思考力）の領域で研究指定を受けました。11月2日 

（水）に算数科の公開研究会を実施しました。本校では、学力向上 

に向けて、学ぶ楽しさを味わう子の育成を学校経営の一つの柱とし 

ています。算数科を窓口とした授業研究を通して、子どもたちを、 

算数科の学習が好きで、理数に目を向けて論理的に考えることを楽 

しめる子に育てたいという願いをもっています。当日は1年生と5 

年生の授業を公開し、市内の学校から多くの先生方が参観に来てく 

れました。1年生は「ひきざん」5年生は「面積」の学習でした。 

子どもたちは、学習問題を解決していくために、今までに学習した 

ことを生かして自分で考え、友達と一緒に学び合いながら、集中し 

て学習を進めていました。教職員は放課後の事後研究会では、講師 

の先生の指導を受け実践を振り返りました。今後も、子どもたちの 

思考力の伸長を目指した授業作りを進めていきます。 
 

【はっぴい発表会】 
11月12日（土）浦安市文化会館大ホールで、第36回はっぴい発表会が開催されました。ひまわり学級

の子どもたちは、運動会が終わってから、はっぴい発表会に向けて、たくさん練習してきました。「どうした

ら上手にできるかな」「どうしたらかっこよいかな」と、たくさんの「どうしたら」を考えながら、友達や先    

生方と一緒に準備してきました。本番前のリハーサルとして、全校集会で発表しました。体育館で見てくれ

た1年生と2年生、教室でオンラインの映像で見てくれた3年生以上の子どもたち皆が、温かい気持ちで応 

援してくれました。 

当日、ひまわり学級の子どもたち 

は、プログラムの1番初めに発表し 

ました。タイトルは「ひまわりダン 

スコンテスト２０２２」です。夜に 

駆けるチーム、踊るぽんぽこりんチ 

ーム、千本桜チームの3チームに分 

かれ、練習してきた素敵なダンスを 

披露しました。会場の手拍子にのっ 

て、子どもたちは元気いっぱいのダ 

ンスができました。終わった後の充 

実感にあふれる笑顔、はっぴい発表 

会は大成功でした。また一つ、自信 

が積み重なります。 

 

 

 

 

 

 



【部活動で練習の成果を発揮した子どもたち】 
4 年生以上の子どもたちが、ブラスバンド部、ミニバスケットボール部、サッカー部に参加して、毎朝一

生懸命、練習に取り組んでいます。11月は、それぞれが練習の成果を発揮できる場があり、子どもたちが躍

動していました。支えてくださっている保護者の皆様、ありがとうございます。 

ブラスバンド部の子どもたちは、11月19日（土）に浦安市文化会館大ホールで開催された第56回千葉

県音楽祭に出演しました。ミッキーマウスマーチと東京スカパラダイスメドレーの 2 曲をリズミカルに演奏

し、会場からは大きな拍手をいただきました。 

ミニバスケットボール部の子どもたちは、第 41 回浦安市小学校ミニバスケットボール大会に出場しまし

た。19 日（土）に美浜北小学校で行われた予選では、2勝して予選 1位で 26 日（土）の総合体育館での

決勝トーナメントに進出しました。決勝トーナメントでは、残念ながら 1 回戦で負けてしまいましたが、チ

ームワークよく全力で試合に臨む姿が印象的でした。 

サッカー部の子どもたちは、第 41 回浦安市小学校サッカー大会に出場しました。26 日（土）に見明川

小学校で行われた予選では、引き分けが2試合で予選2位となりました。12月3日（土）の決勝トーナメ

ントに進出します。伸び伸びとプレーする子どもたちが頼もしく思えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
【体力向上月間 ～マラソン納会～】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

11月は体力向上月間で、体育の時間にマラソンの練習を行ってきました。子どもたちは、個々に目当てや

目標を決めて頑張っていました。休み時間にも校庭を走る姿が子どもたち見られ、体力向上への意識の高ま

りを感じていました。24日（木）と25日（金）のマラソン納会には、たくさんの保護者の皆様に子どもた

ちを応援していただき、ありがとうございました。子どもたちには大きな励みになったことと思います。 
 

【学校評議員会を開催しました】 
 11月22日（水）に第2回北部小学校評議員会議を開催し、評議員の皆様と学習参観をしました。日常

の子どもたちの学習の様子をご覧になり、「子どもたちが、伸び伸びと学習に取り組めている」、「総合的な学

習の時間の取り組みでは、昨年度のカリキュラムが今年度にも引き継がれていてよい」、「先生方が、子ども

たちが集中できるように工夫して授業を行っている」との感想を頂きました。話し合いの中で、卒業式では

子どもたちの顔が見られる工夫ができないかというご意見がありました。今後の状況を見ながら、より良い

卒業式になるよう検討していきたいと考えています。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

   

 

評議員の皆さん 
・内藤一男さん （北栄三丁目自治会長） 
・吉田賢太郎さん（第10区自治会会長） 
・増田れい子さん（民生委員・児童委員） 
・小田恵子さん （さわやかボランティア） 
・佐藤良平さん （当代島公民館長） 
・宮山加奈子さん（北部認定こども園長） 
・高梨鎮雄さん （学校支援コーディネーター） 
・大瀧信也さん （PTA会長）  

【入賞おめでとう！】 

浦安市読書感想文コンクール 

＜特選＞ 

 ５年２組 大平 紗綾 さん   

※浦安市の代表となり千葉県の佳作となりました。 

   千葉県児童・生徒科学作品展 科学作品の部 

＜特選＞ 

     ４年３組 佐藤 優成 さん 

   浦安市防火ポスター展 

＜消防団長賞＞  

 ４年４組 工藤 彪楓 さん 

   

       


